

子どものプログラミング教育に関する講演会

# 「きのくにICT教育」 ～和歌山県のプログラミング教育・情報教育～

和歌山県教育庁 学校教育局  
県立学校教育課（兼）義務教育課  
指導主事 肥田 真幸 氏



本年度から小学校でプログラミング教育が本格的にスタートしました。しかしながら、現時点では何を目的にどの段階で何を教えるのか、プログラミング教育の体系が十分に整備されておらず、大きな課題となっています。この課題に対して、和歌山県教育委員会は「きのくにICT教育の体系」を発表し、積極的に取り組んでいます。そこで、和歌山県教育委員会の肥田真幸先生をお招きし、「きのくにICT教育の体系」についてご紹介いただきます。これにより、プログラミング教育の体系について理解を深め、秋田におけるプログラミング教育の体系を模索していきたいと思えます。

日時：2020年9月26日（土）15:00から16:00（14:30より受付）

場所：カレッジプラザ 講堂

秋田市中通2丁目1-5 1 明德館ビル2階

（状況に応じて動画中継に切り替える可能性があります）

参加費：無料

定員：50名 締め切りは9月24日（木）まで延長しました

お申し込み締め切り：2020年9月18日（金）17時

お申し込み方法：下記のURLよりお申し込みください

<https://prog.akita-pu.ac.jp/?p=1656>



秋田県子どもプログラミング教育研究会

<https://prog.akita-pu.ac.jp/>

共催：公立大学法人秋田県立大学 後援：秋田県教育委員会